



Bericht des Vorstandes

Die Freiwillige Feuerwehr Thonstetten hat ein ereignisreiches Jahr 2004 erlebt. Viele Festlichkeiten, Veranstaltungen, Einsätze und einiges mehr werden in dieser 17. Ausgabe des Roten Hahns in Wort und Bild festgehalten. Mein besonderer Dank gilt hierfür dem 1. Kommandanten Sebastian Kreitmeier sowie allen Helfern, die ihren Beitrag dazu geleistet haben.

Derzeit zählt die Freiwillige Feuerwehr Thonstetten 86 aktive, passive und fördernde Mitglieder.

Der Höhepunkt im Vereinsjahr 2004 war zweifelsohne das 125jährige Bestehen unserer Wehr, mit der Weihe der neu restaurierten Vereinsfahne. Die Fa. Kössinger hat für 4.300 € unsere Fahne in Handarbeit wieder auf Hochglanz gebracht. Fahnenabordnungen aus Moosburg und Pfrombach/Aich beteiligten sich ebenfalls. Nach der Weihe wurde im Florianstüberl der „runde Geburtstag“ der Feuerwehr mit Gästen und Freunden ausgiebig gefeiert.

Aber auch weitere Veranstaltungen zählten zum Vereinsjahr. Am Ostersonntag wurde erstmals ein Ostereiersuchen für die Kinder im Thonstettener Moos durchgeführt. Der Zuspruch war sehr groß. Anschließend wurde im Stüberl noch bei Kaffee und Kuchen gefeiert. Bei der Maiandacht in Moosham hat die Feuerwehr wiederum bei der Organisation und der Bewirtung mit geholfen, ebenso im August bei der großen Lichterprozession zur Kapelle. Weihbischof Franz Dietl hatte Thonstetten mit seinem Besuch beehrt.

Die FFW Niederhummel – unser Patenverein - konnte im September ihr 120jähriges Gründungsfest feiern. Die FFW Thonstetten war mit einer großen Abordnung dabei.

Beim traditionellen Herbstschau-Umzug in Moosburg nahm unsere Wehr mit Traktor und Wagen teil. Die Thonstettener Kirche im Modell wurde unter der „Leitung“ des Feuerwehrynachwuchses durch die Straßen gezogen.

Zum 3. Mal veranstaltete die FFW Thonstetten heuer ein Weinfest im Moarstadl. Es konnten Gäste aus unserer Partnerstadt Bry sur Marne begrüßt werden. Auch unsere Feuerwehrfreunde aus Eisolzried waren mit einer Gruppe von über 35 Personen vertreten. Der Zitherclub Moosburg umrahmte das Weinfest musikalisch. Im Dezember fand die Christbaumversteigerung statt, mit einem riesigen Ergebnis für die Vereinskasse. Ein besonderer Dank gilt den großzügigen Spendern.

Insgesamt fanden im Jahr 2004 5 Ausschußsitzungen statt, sowie Vorbesprechungen für die Festlichkeiten und Veranstaltungen. Nicht unerwähnt möchte ich unseren Feuerwehradministrator Arne Bahr lassen. Er hat im Jahr 2004 unserer Homepage neu entworfen und pflegt sie bis heute. Mittlerweile wurde diese Seite über 5200 mal besucht.

Im neuen Jahr planen wir wieder ein Ostereiersuchen (27.03.2005), die Mithilfe bei der Maiandacht am 05.05.2005 und die Mithilfe bei der Lichterprozession am 14.08.2005 zur Kapelle nach Moosham, bei der ca. 2000 Jugendliche vom Weltjugendtag erwartet werden. Wir hoffen auf rege Beteiligung der Bevölkerung.

Zum Schluß möchte ich mich nochmals bei allen bedanken, die die Freiwillige Feuerwehr Thonstetten durch ihre großzügigen Spenden im abgelaufenen Jahr unterstützt haben. Wiederum möchte ich auch unserer Stüberlwirtin Rosemarie Pfeifer einen herzlichen Dank aussprechen, für die sehr gute Verpflegung unserer Feuerwehr-Mitglieder. Ich wünsche allen Mitgliedern, deren Angehörigen und den Gönnern der Freiwillige Feuerwehr Thonstetten ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Jahr 2005.